
 

RAPPEL : 

 Café-rencontre le 1er et 3ième dimanche de chaque mois.  
 Messe familiale le premier dimanche de chaque mois.  
 Rencontres pour les jeunes qui préparent leur Première Communion ou Confirmation ;                 
❖ le 1er dimanche de chaque mois, la messe familiale 10h30 
❖ le 2ième dimanche du mois pour le Parcours de Première Communion (9h15) SALLE 

BRÉBEUF   
❖ le 3ième dimanche pour le Parcours Confirmation (9h15) SALLE BRÉBEUF  

 Éveil à la foi pour les 2 à 7 ans durant la messe dominicale de 10h30 à la Sacristie avec Virginie 
Merci à tous les bénévoles qui, par leur engagement, rendent cela possible. 

 

 

 

INTENTIONS DU 13 AU 28 AVRIL 2024 
 

Sam 13 avril – 16h  

Francesco Tartaglia – Son épouse 
Georgette et Wendell McGuirk, Maria et Virgilio Folco – Fam. Folco 
Dim 14 avril – 10h30 – 3e dimanche de Pâques 

Giovanni D’Amato – Famille D’Amato 
Elijah Ouedraogo – Ses parents 

Mar 16 avril – 16h  
Hélène Cloutier – Danielle Vachon 
Remerciement pour la santé d’Alice et Jeannette - Alice 
Mer 17 avril – 16h  
Claudette Leboeuf – Offrandes aux funérailles 
Défunts de la famille et amis – Josette Fortier 
Sam 20 avril – 16h 
Ghyslaire Forget-Thuot – Offrandes aux funérailles 
Georgette et Wendell McGuirk, Maria et Virgilio Folco – Fam. Folco 
Dim 21 avril – 10h30 – 4e dimanche de Pâques 

Grâces spéciales pour Tony D’Amato – Famille D’Amato 
St-Michel Archange – Une paroissienne 
Camille Leblanc – Suzanne Brouillard 
Mar 23 avril – 16h  
Hélène Archambault – Monique Roussin 
64e anniversaire de mariage – Une paroissiienne 
Mer 24 avril – 16h 

 Remerciements pour grâces obtenues – Famille D’Amato 

Sam 27 avril – 16h  

Âmes du purgatoire – Une paroissienne 
Abraham Maziade – Nicole 
Gertrude Langevin-Champagne – Martine Mondor et Claire Légaré 
Dim 28 avril – 10h30 – 5e dimanche de Pâques 

Claudette Leboeuf – Focolari 
Giovanni D’Amato – Famille D’Amato 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  10 005, rue Parthenais,  
Montréal, Qc  H2B 2L3 

 514 388-6529   514 388-7254 fax 

@  sts.mc@hotmail.com 

FEUILLET DU 14 ET 21 AVRIL 2024 

CÉLÉBRATIONS : 
Dimanche 10h30 

Mardi, mercredi et samedi 16h 

ADORATION :  
Mardi de 15h à 16h 

ADMINISTRATEUR PAROISSIAL : 
 Mgr André Gazaille  

INTERVENANTE EN PASTORALE : 
Linda Leblanc 

@  lindapastorale@gmail.com 

PASTORALE SOCIALE : 
Jean-Claude Muséma 

 438 221-9019 

SECRÉTARIAT :  
Lundi au jeudi 

10h à 12h et 13h à 16h 

Manon, secrétaire 

MARGUILLIERS (FIN DE MANDAT) :  
François Ménard, président 

A. Labelle et A. Rerych (2024) 

             R. Primeau et N. Gnabro (2025) 

M.-Y. Dorléan et M. Plante (2026) 
 

 

VOS CONTRIBUTIONS 
 

Jeudi saint : 383,20 $ 

Terre Sainte : 123.15 $ 

Veillée Pascale : 916,55 $ 

31 mars :  860,35 $ 

 

7 avril : 740,40 $ 

     

 En tout temps, il est possible de faire des VIREMENTS 

DE FONDS PAR COURRIEL pour vos dons (dîme, quête 

hebdomadaire, ou messe…)               
1-Utilisez le courriel suivant : 

paroissesmcanadiens@gmail .com  

2- Inscrivez la raison du virement (ex. : dîme, 

messe…) dans la question de sécurité 

3-Réponse de sécurité, utilisez seulement : Merci 

4-Inscrivez votre adresse dans l’espace commentaire 

du virement pour recevoir votre reçu d’impôt 2024.  

 

 

 

MERCI À NOTRE COMMANDITAIRE :  
 

 

 

BAZAR STS-MARTYRS-C. – FRIPERIE 
10007 Parthenais (Sous-sol église) 

 

Ouvert tous les mardis et  

premier samedi de chaque mois 

de 12h00 à 14h30. 
 

Bienvenue à tous ! 

 

 

D a n s  l a  s u i t e  d u   
JOUR DE LA TERRE AHUNTSIC 2024  

 

Bienvenue  

Mercredi 30 avril 2024, 19h  

À la Paroisse St-Paul-de-la-Croix,   

au 10 217 Georges-Baril (sous-sol)  
  

« Au-delà de la grogne,  
cultiver l’’espoir » !  

  

Conférence échange avec  
  

André BEAUCHAMP, auteur, théologien et 

consultant en environnement. Prés. Bureau 

d'Audiences Publiques sur l'Environnement 

(BAPE), 1983-1987. Prés. d’Enviro-Sage Inc.  

 
« Le temps est à la morosité mais je tiens 

à dire que, au plus ceux de la crise,  
 l’espoir est possible car l’être humain a 

une formidable capacité de se relever.   
À condition de voir clair 

et de se mettre en route ensemble. 

C’est un rendez-vous. »  

                                André Beauchamp 
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14 avril – 3e dimanche de Pâques 
Évangile : « Ainsi est-il écrit que le Christ souffrirait, qu’il ressusciterait d’entre les morts le troisième 
jour » (Lc 24, 35-48) 

L’heure est venue… soyons Bonne Nouvelle! 

« IL LEUR OUVRIT L’ESPRIT À L’INTELLIGENCE DES ÉCRITURES. » (LUC 24,35-48) 
Il conclut: « C’est bien ce qui était annoncé par l’Écriture: les souffrances du Messie, sa Résurrection 
d’entre les morts le troisième jour, et la conversion proclamée en son nom pour le pardon des péchés, 
à toutes les nations, en commençant par Jérusalem. C’est vous qui en êtes les témoins. » 
 
Le Bonheur, le vrai; la Paix, la vraie; la Joie, la vraie, ne se trouvent pas ailleurs que là. Dans 
l’intelligence des Écritures. Il ne faut donc pas s’étonner si ce n’est pas monnaie courante. Il ne faut 
pas s’étonner si tout le monde court après le bonheur et bien peu nombreux sont ceux ou celles qui 
l’atteignent. On cherche partout sauf là. 
 
Quelle est votre recette de bonheur? Où cherchez-vous le bonheur? Répondez à cette question et 
vous découvrirez aussitôt les raisons pour lesquelles le bonheur vous échappe tout le temps. Vous 
pensez l’avoir trouvé dans l’amour et tout d’un coup l’amour s’affadit, l’amour n’est plus là et le 
bonheur s’enfuit avec. Vous pensez l’avoir trouvé dans l’argent, la sécurité, le confort. Et tout d’un 
coup l’argent vous échappe, le confort que pourrait vous procurer tel ou tel bien n’est pas à votre 
portée, la sécurité n’est pas garantie. Et voilà l’inquiétude, et voilà le trouble et le bonheur disparaît. 
 
Vous pensiez l’avoir trouvé dans la famille. Et voilà qu’un enfant est malade, qu’un enfant est ingrat, 
qu’un enfant meurt. Et avec lui une part importante du bonheur s’évanouit. Et alors vous posez des 
questions à Dieu. Pourquoi nous as-tu faits pour le bonheur si nous ne pouvons jamais l’atteindre? 
 
« Je pensais que vous comprendriez plus vite », dit Dieu. « Mon Fils a donné sa vie pour que 
vous compreniez. » « Les souffrances du Messie, sa Résurrection d’entre les morts le troisième jour, 
et la conversion proclamée pour le pardon des péchés. Voilà où se trouve la clé du bonheur, de la 
paix et de la joie. Tant que vous allez chercher ailleurs vous ne trouverez pas. Le bonheur, la paix et 
la joie sont là où se trouve Dieu. Ils sont dans une conversion, dans un retour vers Dieu. 
 
Nous sommes enfants de Dieu et c’est seulement quand nous vivrons totalement de la vie de Dieu 
que nous atteindrons le bonheur total. En attendant nous devons tendre vers ce bonheur de toutes 
nos forces, même si nous savons qu’il est hors de notre portée. Y tendre c’est déjà y être. 
 
Charles de Foucault disait : « Quand on a Dieu, rien ne manque ». Si tant de choses nous manquent 
pour faire notre bonheur, c’est peut-être qu’en premier lieu Dieu nous manque. 
 

                                                                                                                                            JJ Mireault 
 

 

21 avril – 4e dimanche de Pâques  
Évangile : « Le bon pasteur donne sa vie pour ses brebis » (Jn 10, 11-18) 

 

LE BON PASTEUR 
 
Jésus nous dit aujourd’hui :  
 
« Je suis le bon pasteur. Je connais mes brebis, elles suivent mes pas. Je donne ma vie pour elles. 
» Jésus nous dit encore : « J’ai d’autres brebis qui ne sont pas de cette bergerie. Je suis venu pour 
que toutes aient la vie en abondance. » Cette image du bon pasteur et de ses brebis doit dépasser 
son aspect un peu mièvre. Car pour les juifs, les brebis incarnent le courage et la solidarité devant 
les épreuves. En plus de se tenir en groupe, les brebis sont constamment soucieuses des autres. 
Cela Jésus le sait quand il dit qu’il connaît ses brebis. Connaître au sens biblique veut dire : « Naître 
avec son cœur dans la réalité intérieure de l’autre. » Voilà ce qui rend possible le don de sa vie. 
Personne ne peut donner sa vie sans amour. 
 
« Voyez comme il est grand l’amour dont le Père nous a comblés. » Le bon pasteur rassemble ses 
brebis et il permet à chacune de développer ses charismes. Il s’applique à faciliter la route de chaque 
brebis en invitant les plus fortes à se mettre au service des plus faibles. Il incite chaque brebis à 
mettre ses talents au service des autres. On reconnaît toujours la voix de la personne qui nous invite 
avec tendresse à laisser jaillir nos sources intérieures. Ceci n’est possible qu’avec les yeux du cœur 
: un regard d’admiration favorise chez la personne regardée sa capacité de se donner au service 
des autres. Nous voilà dans le nœud du mot vocation : un appel de Dieu à aimer, à se donner, à 
servir… ce qui se traduit par différents états de vie : vie sacerdotale, religieuse ou missionnaire, vie 
dans le célibat ou le mariage… L’essentiel repose sur la complémentarité des services exercés. 
 
« D’autres brebis ne sont pas de cette bergerie. » Pourquoi sont-elles absentes? Peut-être, parce 
qu’elles se sont égarées en route. À nous de retourner à leur rencontre et de devenir leur guide. 
Peut-être parce qu’elles sont essoufflées ou démotivées. À nous de leur redonner de l’espérance. 
Peut-être encore parce qu’elles sont blessées. À nous de créer pour elles un espace de quiétude 
pour revitaliser leurs énergies et leur permettre de panser leurs plaies. Comment cela peut-il se faire? 
Par notre amitié, notre bonté, notre joie de vivre, par notre accompagnement respectueux, par notre 
témoignage vécu dans des gestes concrets. 
 
Vivre notre vocation, c’est-à-dire, notre appel de Dieu à marcher à sa suite, c’est prendre conscience 
que nous sommes personnellement aimés de Dieu, car Dieu ne nous a pas créés, en cas de besoin. 
C’est réaliser que Dieu ne nous a pas choisis pour lui succéder, mais pour nous associer à son 
œuvre. 
                                                                                                                                Gilles Baril, prêtre 

 

 


